



雪国広域圏「みゆき野」スキーの魅力が プロ野球独立リーグにも挑戦!

みゆき野

J C は 1
9 7 5 年

千曲川の叙情と美しき自然のやす
らぎ香る

みゆき野
やすらぎが香る みゆき野

に多くのシニアメンバーが集い、J
Cや経済、仕事の話で交流を図り
ました。

9月13日に全国で589番目のLO
Mとして誕生して、本年33年目を
迎えます。当初は飯山JCとして

スタートしましたが、15周年を機に
長野県北部地域の飯山市、木島平
村、野沢温泉村、栄村の一市三村

の広域イメージネームを作成し、
ロマンと誇りを持て

活力ある郷土づくりを目指し

ここに広域生活圏「みゆき野」を宣
言する

飯山JCからみゆき野JCとなり18年目となりますが、今では
「みゆき野」の名称も会社名やス
ポーツ大会名など広く採用され

地域に根づいています。私たちは
この宣言のもと、みゆき野地域の

発展のために日々活動しております。
このプロ野球独立リーグには、当
のシニアメンバーだけでなく、県内大勢
のシニアメンバーが深くかかわってお
ります。野球を通じた長野県の一
体感、そして、地域の元気の素にな
ることを目指しています。JCで培
った知識や理念そしてつながりを

無駄にすることなく、かつ現役を支
援しながら活動してまいりたいと
思います。

千曲川の叙情と美しき自然のやす
らぎ香る
温情豊かな歴史と文化に育まれた
私達のふるさとは
今、新时代に向け

「みゆき野」宣言をしました。そし
て、20周年の際に「みゆき野青年会
議所」と名称変更をしました。

一、雪と文化とスポーツが花咲く
みゆき野
二、雪と調和した活力ある
みゆき野
三、雪国の思いやりと人情あふれる
みゆき野

『みゆき野』宣言
白きたおやかな雪の里



2007年1月の例会



シニア会長のあいさつ



ゴルフコンペ



小中学生を対象にした野球教室

シニアクラブの活動は新年総会
と年数回の例会、現役メンバーの行
う年2回の通常総会参加、理事長
杯・シニアクラブ合
同ゴルフコンペを行
っております。近
年では、昨年の1
月に現役メンバ
ー主催の例会の講
師、本年も1月例
会「異業種間交流」

日本JCシニア・クラブ
長野プロック担当幹事 宮崎 登